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会 長 挨 拶 
会長 安藤元一 

 皆さんこんにちは。先日勤労感謝の

日からの 3 連休は皆さん、いかがお過

ごしでしたでしょう？久しぶりに暖

かい日でしたから、外出予定のない方

も紅葉の季節となり散歩でもされた

のではないでしょうか。 
 私は、もう恒例となりました京都観

世会館で謡いの発表会があり、森さ

ん・野々村さんたちと行ってまいりま

した。一台の車に乗り合わせて行きま

したが、やはり 3 連休の初日であり、

ましてや紅葉の綺麗な京都であって

名神高速の京都東インターを降りる

のに大変な時間が掛かりました。お陰

で到着して出番までの時間を利用し

て、発表する謡のお浚いをしようと考

えていましたが、それも出来ず昼食を

とり、着物を着替え、ほとんどぶっつ

け本番状態で謡って来ました。舞台を

降りて野々村さんから「今日は気持ち

良く謡ってましたね」と言っていただ

きました。自画自賛するわけではない

ですが、今回は難しい御題を頂いた 

のですが、何時に無く落ち着いて気持

ち良く謡わせていただきました。習い

始めて 17 年になりましたが、難しい

御題だけに、我ながら 後の１週間は

稽古させていただきました。やはりゴ

ルフもそうですが、練習にもろくにせ

ずに、いい結果が出るわけが無いこと

を思い知らされました。ですから正直、

今しばらくは謡から距離をおきたい

気持ちですが、来月早々にまたありま

すので、そうはいきません。また森さ

んお世話になります。 
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地区より故金正司会員が表彰を受け

ました。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

柴田和夫君 

 神谷先生、本日はありがとうござい

ます。よろしくお願いします。 
松井順五君 

 長男がやっと結婚しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年１１月２７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト]神谷真弓子様 

[ビジター] 

[出席]会員総数41名 

（出席免除2名） 

本日出席 25名 64.10% 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

[行事]卓話 『ゆとり教育から

の転換と国際化時代』 

東海女子短期大学 

学長 神谷真弓子様 

担当 プログラム委員会

本 日 の 予 定 

第８０８回 

平成１９年１２月４日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]年次総会 

担当 会長 

 

次 回 予 定 

第８０９回 

平成１９年１２月１１日(火)

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

(財)岐阜市にぎわいまち公社

総務課長 清水玲子様 

担当 会員選考委員会
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卓 話：「ゆとり教育からの転換と

国際化時代」 
卓話者：東海女子短期大学 

学長 神谷真弓子様 
※卓話はホームページの卓話集へ掲載
しています。 
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